



**ROTARY CLUB DE BEYROUTH**  
Doyen du District 2452

**Le Rotary ouvre  
des opportunités**  
Année Rotarienne 2020-2021

# LES ROTARY CLUBS DU DISTRICT 1690 SE MOBILISENT POUR LE LIBAN

## SOUTIEN APPORTÉ AUX FAMILLES



**DONATION**

**DU DISTRICT ROTARIEN FRANÇAIS D-1690**

AVEC LA COLLABORATION DU  
ROTARY CLUB DE BEYROUTH

**هبة**

من المقاطعة الروتارية الفرنسية D-1690

بالتعاون مع

نادي روتاري بيروت



## SOUTIEN DES ROTARY CLUBS DU DISTRICT 1690

### PRESENTATION

À la suite de l'explosion catastrophique du 4 août 2020, la grande famille Rotarienne dans le monde a souhaité apporter son soutien au Liban. En particulier, les Rotary clubs du district 1690 qui se sont mobilisés à cet effet.

Leur action s'est traduite par l'envoi d'une donation au Rotary club de Beyrouth, afin qu'il procède à l'achat et à la distribution de lots alimentaires à des familles dans le besoin.

### CONTEXTE GENERAL

Depuis octobre 2019, le Liban subit une crise économique et financière sans précédent dans son histoire. Le pays est dans un gouffre économique et financier. Le système bancaire est paralysé. Les liquidités se font de plus en plus rares. Il y a une chute drastique de la Livre Libanaise, le chômage augmente, il y a faillite de l'état.

Le citoyen libanais est touché par la hausse significative des prix dans tous les commerces.

Tous les secteurs économiques sont touchés de plein fouet par les retombées de cette crise aiguë. Aujourd'hui les gens ont vu leur salaire diminuer de moitié ou bien ils se sont retrouvés sans travail et donc sans salaire, et ils sont dans l'impossibilité de régler aucun montant, si minime fût-il ; il y a donc une paupérisation accrue des familles déjà en situation de précarité.

À cette crise est venue s'ajouter l'explosion dramatique du 4 août 2020 qui a détruit la moitié de la ville de Beyrouth.

Une façon d'aider ces familles défavorisées est de leur fournir des colis alimentaires qui leur permettront de se nourrir pendant 1 mois.

### DESCRIPTION D'UN LOT

Un lot contient :

- Du riz, des lentilles, des pois chiches, du *bourghol* (blé concassé), du lait, du sucre, de la farine, des pâtes, des boîtes de thon, des boîtes de fromage, de la confiture, de la purée de tomate, de l'huile d'olive, du sel, de la viande froide en boîte, du poulet froid en boîte, et des haricots.
- Du liquide à vaisselle, un désinfectant et antiseptique, de l'eau de javel, un produit de nettoyage du sol, du shampoing, et du savon liquide.

### MONTANT DE L'AIDE ENVOYEE

Le montant reçu par le rotary club de Beyrouth de la part du district 1690 est de 5 000 Euros,

### BENEFICIAIRES

Ce sont des familles nécessiteuses choisies dans la liste des familles aidées par deux associations à Beyrouth avec lesquelles nous coopérons depuis de longues années.

#### **L'ASSOCIATION 'L'ÉCOUTE'**

*L'association L'Écoute travaille à promouvoir l'intégration sociale des personnes handicapées ou démunies, et à encourager leur accès au monde du travail et faciliter leurs besoins en communication.*

*Depuis des années, L'Écoute est engagée dans un programme de collecte et de recyclage de divers produits afin de s'autofinancer, tout en contribuant à l'éveil environnemental de la société.*

*Aujourd'hui et dans un contexte où les besoins augmentent de manière significative, l'association propose aussi des paniers alimentaires et sanitaires à plus de cinq cents familles dans le besoin. Ces paniers comprennent des denrées non périssables comme des boîtes de conserve, des pâtes, du riz, des biscuits... ou encore de savon, des dentifrices, des produits vaisselle et nettoyage pour le sol, etc.*



### L'ASSOCIATION DES 'RESTOS DU CŒUR'

L'association 'Les Restaurants du Cœur' du Liban a été fondée en 1983 par feu le président de la République Charles Hélou et s'est donné pour mission d'apporter une assistance alimentaire aux personnes démunies en leur fournissant des repas gratuits et en leur distribuant des paniers alimentaires et sanitaires. Elle participe ainsi à leur insertion sociale et économique.

Tout a commencé dans une petite maison dans la proche banlieue, où des repas sont offerts à 150 personnes, dont la plupart étaient des réfugiées de la guerre qui avait éclaté dans la montagne.

Depuis, l'association n'a cessé de grandir et d'élargir son champ d'action. Elle en est aujourd'hui à distribuer annuellement dans diverses régions, pas moins de 100 000 sandwiches aux enfants des écoles publiques et plus de 200.000 repas aux nécessiteux en plus de nombre de colis alimentaires et sanitaires. Des médicaments pour maladies chroniques (diabète, tension, etc.) sont également distribués.

### DISTRIBUTION

A cause du confinement et de ses règles très strictes, le Rotary Club de Beyrouth a envoyé

- 250 lots alimentaires et sanitaires au centre de 'L'Écoute'.
- 200 lots alimentaires et sanitaires au centre des 'Restos du Cœur'

La distribution s'est faite famille par famille pour respecter l'interdiction des rassemblements afin d'éviter les contaminations au Covid.

### PHOTOS

Des photos des préparations et des distributions sont présentées ci-dessous.

## Préparations et Chargements des Lots



Produits alimentaires pour remplir les cartons



Les cartons prêts au chargement



Camion chargé de cartons



Chargement des colis sanitaires



## Envoi aux familles suivies par l'Association 'L'Écoute' le 29 décembre 2020



Delivered To	MARCHE DU COEUR DE L'ECOUTE BEIRUT	Delivery No	14	Date	29
Customer no	5560			Order no	WI
				Salesman	LL
				Currency	LL
				Warehouse	FO
				Page No.	
Item	Description	Unit			
FOODBX	FOOD BOXES	1			
Remarks				Well Received P. Jean-Marie CHAMI	

*Livraison et reçu.*

## Envoi aux familles aidées par l'Association 'LES RESTOS DU CŒUR' le 11 janvier 2021



Avec nos sincères remerciements	
11 Jan 2021	

*Livraison et reçu.*

**TOUT CELA GRÂCE À LA GÉNÉREUSE CONTRIBUTION  
DES ROTARIENS FRANÇAIS DU D-1690.**

**UN GRAND MERCI A EUX**